

## ECONOMÍA

# Trabajadores de Ecopetrol eligen al presidente de la USO como su representante en la Junta Directiva de la empresa

Los trabajadores de Ecopetrol escogieron a César Eduardo Loza Arenas, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), como su candidato para ocupar un puesto en la Junta Directiva de la compañía.

17 de Enero 2026, 3:26 PM



Foto: Loza Arenas, además de presidir la USO, es trabajador de carrera en Ecopetrol. / Prensa Unión Sindical Obrera.

Compartir en: [Facebook](#) [Twitter](#) [Whatsapp](#)

Los trabajadores de Ecopetrol eligieron a César Eduardo Loza Arenas, actual presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), como su candidato para ocupar el renglón 7 de la Plancha de la Nación, con el que se integra un asiento en la Junta Directiva de la empresa. La votación se realizó en una asamblea de trabajadoras y trabajadores con acompañamiento de instancias corporativas de la compañía.

La decisión marca un hecho inédito en la estructura de gobierno corporativo de la estatal: Loza Arenas se convertirá en el primer trabajador que ingresa a la Junta Directiva de Ecopetrol, una vez se surtan los trámites internos para formalizar la designación.

Según la información entregada, se espera que en los próximos días la Junta



LO MÁS  
DESTACADO

Directiva se reúna para oficializar su ingreso como nuevo integrante de la máxima instancia de la compañía. Además, está previsto que en marzo sea elegido el noveno miembro que aún hace falta para completar la conformación del órgano directivo.

## El antecedente: el aval de los accionistas y la reconfiguración reciente de la Junta

El ingreso de un trabajador a la Junta Directiva fue aprobado en noviembre por la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol, en un movimiento que abre una representación directa de la planta laboral en el gobierno corporativo de la empresa.

También puedes leer: ["Ecopetrol corre el riesgo de quebrar": presidente Petro pide salir de la cuenca petrolera Permian](#)

La decisión ocurre mientras la Junta enfrenta cambios recientes: dos de sus integrantes, Mónica de Greiff y Guillermo García Realpe, presentaron su dimisión, en una reconfiguración que coincide con el proceso de completar los asientos pendientes.

## Un dirigente sindical en la máxima instancia: empleo, transición y seguridad energética

Loza Arenas, además de presidir la USO, es trabajador de carrera en Ecopetrol. En su trayectoria sindical, se ha destacado por la defensa de derechos laborales y la seguridad industrial, y por participar en el debate sobre el rumbo estratégico de la empresa en el marco de la transición energética.

Tras la elección, el dirigente sindical resaltó el carácter democrático del proceso, mencionó cifras de participación y planteó los ejes que, a su juicio, deben orientar su papel dentro de la Junta Directiva:

**“En un proceso democrático y transparente, las trabajadoras y los trabajadores de ecopetrol me designaron la responsabilidad para hacer su representante en la junta directiva de la empresa. Quiero agradecer a las 6.026 personas que participaron activamente de este proceso, especialmente a las 1.724 personas que me depositaron su confianza. Desde esta instancia de dirección, debemos seguir trabajando en temas estratégicos que definen nuestro presente y nuestro futuro; temas trascendentales como la defensa integral de Ecopetrol, la defensa del empleo y nuestro nuestros derechos, la seguridad energética que nos debe garantizar nuestra empresa y los recursos para hacer una transición energética justa. Seré la voz representativa de la población trabajadora.”**

El paso siguiente será la formalización por parte de la Junta Directiva en los próximos días. Con esa decisión, la representación laboral entrará por primera vez a la mesa donde se toman las decisiones estratégicas de la empresa más importante del país, en un momento en el que se discute el futuro energético y la estabilidad de su operación en el país.

Entérate de lo que pasa en Colombia, sus regiones y el mundo a través de las emisiones de RTVC Noticias: míranos en vivo en la pantalla de Señal Colombia y escúchanos en las 73 frecuencias de Radio Nacional de Colombia.



## TEMAS RELACIONADOS



COLOMBIA Hace 2 semanas

**Ecopetrol pondrá en venta gas natural desde enero de 2026 para garantizar el abastecimiento en Colombia**



MEDIO AMBIENTE Hace 1 mes

**'Planta de hidrógeno verde en Cartagena impulsa a Colombia como potencia energética': presidente Petro**

• • •



Sigue a RTVC Noticias en Google News y mantente conectado

## NUESTRA RECOMENDACIÓN PARA TI



ECONOMÍA Hace 20 horas

**Desde el 1 de febrero bajará la gasolina en Colombia**



ECONOMÍA Hace 2 días

**"Comenzaremos a bajar el precio de la gasolina": presidente Petro**

• • • • •

RTVC NOTICIAS

Av. El Dorado Cr. 45 # 26 - 33 - Teléfonos (+57)(601) 2200700

Línea gratuita nacional: 018000 123 414

Contacto: [info@rtvc.gov.co](mailto:info@rtvc.gov.co)

[Términos y condiciones](#)

Bogotá D.C., Colombia  
Suramérica, Código Postal: 111321

Síguenos en



radionica

